

Les 20 ans du bocage de la transplantation

Sur le campus d'Alma, juste à côté de Saint-Luc, le Jardin des Sculptures invite à la promenade. Ce parc de près de deux hectares, planté de 120 arbres, est aussi une exposition permanente de sculptures contemporaines. L'une d'elles a une signification particulière...

Depuis 20 ans, le « bocage de la transplantation » rend hommage au miracle de la transplantation. Entourée de 18 cyprès (dix-huit étant le nombre symbolique de la vie en hébreu, le *Xai*), l'oeuvre en briques recyclées, grossièrement assemblées par du mortier et percées de fer à béton, évoque la confrontation de l'homme avec la maladie grave. Une large pierre en granit symbolise la santé retrouvée grâce à la transplantation. Ensermée entre les deux éléments parallèles, la vigne figure l'avenir.

Une célébration a eu lieu à la chapelle, le 21 avril 2024, donnant l'occasion à plusieurs patients partenaires de l'aumônerie, transplantés, d'offrir leur témoignage et de célébrer la vie plus forte que la mort, avec une belle présence des chirurgiens transplantateurs. La célébration s'est poursuivie par une promenade vers le Jardin des sculptures afin de rappeler la symbolique de la sculpture (vie brisée / vie reconstituée).